

1. Record Nr.	UNINA9910480620303321
Autore	Castillo Lluch Mónica
Titolo	Las Lenguas de España. Política lingüística, sociología del lenguaje e ideología desde la Transición hasta la actualidad. / / Mónica Castillo Lluch; Johannes Kabatek
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt am Main : , : Vervuert Verlagsgesellschaft, , [2006] ©2006
Descrizione fisica	1 online resource (241 pages)
Collana	Lingüística Iberoamericana ; ; 28
Disciplina	306.440946
Soggetti	Sociolinguistics Electronic books.
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografía
Note generali	Contiene indice.
Nota di contenuto	Front matter -- Índice -- Introducción / Castillo, Mónica / Kabatek, Johannes -- Un diagnóstico sociolingüístico de España / Lodares, Juan Ramón -- 25 años de la Constitución española: un balance sociolingüístico desde los (y las) catalanohablantes / Boix, Emili -- Política y lengua en Galicia: la "normalización" de la lengua gallega / Regueira, Xosé Luís -- Los procesos de cambio lingüístico y sus agentes. Un balance de la política lingüística de promoción del euskera en la Comunidad Autónoma Vasca / Tejerina, Benjamín -- Requisitos para ser lengua: el caso del asturiano y de otras modalidades lingüísticas de España / Kabatek, Johannes -- Competencias, actitudes y prácticas lingüísticas de la sociedad valenciana contemporánea / Nicolás, Miquel -- La influencia del marco estatal en el porvenir de las lenguas: balance contrastado España-Francia en las zonas catalanohablantes y vascohablantes / Lagarde, Christian -- Política lingüística en España y población extranjera / Pujol, Mercè -- Los discursos de los manuales de sociolinguística catalanes y la normalización: análisis desde los años 80 a la actualidad / Castillo, Mónica -- Direcciones De Los Autores
Sommario/riassunto	El volumen analiza la situación actual de las lenguas de España: el gallego, el euskera y catalán (también en territorio francés) y el

asturiano. Se acerca a las diferentes realidades lingüísticas (incluida la de los inmigrantes) y las principales evoluciones desde la Transición, y ofrece una evaluación con enfoques ideológicos diversos, reflejando de este modo los abismos entre quienes apoyan una mayor emancipación de las diferentes lenguas y quienes consideran su promoción como peligro para la comunicabilidad a través de vastos espacios.
